

# Projekte im „Grünen Ypsilon“

Im Rahmen des Städtebauförderprogramms „Wachstum und nachhaltige Erneuerung“ sollen im „Grünen Ypsilon“ viele Projekte umgesetzt werden, die Frankfurt und vor allem das Fördergebiet noch lebenswerter machen. Sie wurden zusammen mit der Bewohnerschaft entwickelt. Die in der Übersicht gezeigten Projekte bilden das Grundgerüst des „Grünen Ypsilons“ und sind vier Handlungsfeldern zuzuordnen:

Im Handlungsfeld 1 – Fuß- und Radverkehr – finden sich Maßnahmen zur Verbindung von Wegen. Im Handlungsfeld 2 – Spiel-, Sport und Freizeitanlagen – geht es um Maßnahmen zur Schaffung weiterer Angebote, denn die Bevölkerung im Gebiet wächst. Das Handlungsfeld 3 – Blaue und grüne Infrastruktur – soll die Natur zum Schutz vor den Folgen des Klimawandels stärken. Im Handlungsfeld 4 – Soziale Aktivitäten und Infrastruktur – geht es um die Unterstützung des sozialen Miteinanders.

**Gebietseingang Niddablick inszenieren**  
Die vorhandenen Spielmöglichkeiten und die Aufenthaltsqualität sollen verbessert werden.

**Querung Kurhessenstraße**  
Das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE) wird hier voraussichtlich 2024 den Kreuzungsbereich umbauen.

**Querung Hügelstraße**  
Ziel ist eine direkte Straßenüberquerung zwischen den Grünanlagen.

**Querung Eschersheimer Landstraße**  
Der Grundidee folgend, ein durchgängiges und damit lückenloses Wegenetz zu schaffen, werden Wege erneuert oder neu gebaut sowie sichere Übergänge geschaffen.

An der Eschersheimer Landstraße sollen die Bahngleise mittels eines z-förmigen Überwegs gequert werden. Zuständig ist das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE)

**Regenwassermanagement in bestehenden Grünanlagen**  
Regenwasser sammeln und für Bäume, Pflanzen und Rasen nutzen

**Blüh- und Wiesenstreifen in bestehenden Grünanlagen**  
Begleitend zu den Wegeverbindungen und zusammen mit Ihnen werden Blühstreifen angelegt.

**Verbesserung der Wegeverbindung**  
Es werden sichere und durchgängige Wegeverbindungen geschaffen. Die Maßnahme ist beantragt und soll bald umgesetzt werden.

**Anbindung der Franz-Werfel-Straße**  
Der Weg ist frei, das Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE) hat die Schranke entfernt.

**Grünzug am Iranischen Garten**  
Ein neuer Grünzug mit verbesserter Wegeverbindung fürs Gebiet.

**Grünzug Platenstraße 2. BA**

- Generationenübergreifender Bewegungspark
- Wegeverbindung zwischen Platenstraße und Sportplatzband



**Fuß-/Radwegeverbindung Platenstraße Ost**  
Die Wegeverbindung von der Astrid-Lindgren-Schule bis zur Wilhelm-Epstein-Straße soll verbessert und sicherer werden.

**Gemeinschaftsgärten**  
Im Grünen Ypsilon sind noch weitere Flächen für kleine Gemeinschaftsgärten vorhanden.

**Wegeverbindung durch das Sportplatzband**  
Diese Maßnahme befindet sich schon in der Planung und hängt auch davon ab, wie die neue U-Bahn-Strecke verlaufen wird.

**Offenes Sportplatzband**  
Eine öffentliche Nutzung der Sportfelder außerhalb des Vereinsbetriebs

**Querung der Wilhelm-Epstein-Straße**  
Wir müssen die Pläne zur Ringstraßenbahn abwarten. Das Grünflächenamt steht hierzu im Austausch mit dem Amt für Straßenbau und Erschließung (ASE). Bis zur Umsetzung wird es noch einige Jahre dauern.

**Ökologische Umgestaltung Miquelanlage**  
Die Uferbereiche des Miquelweihers werden erlebbar und ökologisch aufgewertet, die Anlage wird insgesamt aufgefrischt

**Brücke Miquelallee – barrierearmer Umbau der Brücke**  
Unsere aktuelle Maßnahme, damit Sie besser in Richtung Grüneburgpark und Innenstadt kommen

